
Отчет о работе УП за второе полугодие 2015/16 учебного года. 

Работа велась по заранее утвержденному плану. За второе полугодие было запланировано, 

разработано и проведено 8 мероприятий:  

1. Встреча УП с учениками 6-11 классов. 

2. День святого Валентина 

3. Вечер встречи выпускников 

4. Всемирный день кошек  

5. День смеха 

6. Субботник на территории школы с пикником 

7. День семьи  (в рамках календаря  ЮНЕСКО) 

8. Оказана помощь в качестве ведущих на Последнем звонке 

Все мероприятия были проведены на хорошем уровне, о чем говорят положительные 

отзывы учеников, учителей и администрации. Хочу заметить, что второе полугодие было 

более успешным в работе УП. Подготовка мероприятий включала в себя сбор идей и 

вариантов проведения мероприятий в школе, адаптация вариантов к возможностям 

школы. Одним из самых интересных мероприятий можно назвать День кошек. Идея 

захватила не только учеников, но и учителей, готовых в следующем году содействовать в 

проведении данного мероприятия. Наиболее масштабным  стало  мероприятие  «День 

семьи», прошедший в рамках практической работы. Мероприятие ближе познакомило 

учеников с традициями семей, были организованы мастер-классы по изготовлению герба 

семьи, викторина для первых классов, дискуссии, фотовыставка  «Моя семья на море».  

Помимо организации мероприятий, УП участвовало в обучении «Проект ÕOV Start»  - 2 

человека. Также для ребят было проведено занятие – практикум «Навыки ораторского 

искусства» (провела Наталья Варакина). Учебный год был завершён двухдневным 

походом,  который организовали  и провели руководитель по интересам Наталья Варакина 

и психолог Сергей Тарасевич.  

Собрания УП проходили регулярно, но иногда переносились на другой день по причине 

занятости председателя, заместителя председателя или большинства ребят. Особенно 

сложно в этом плане в конце четвертей, когда нужно исправлять оценки. Перед 

подготовкой крупных мероприятий  собрания проходили вне плана (дополнительно) 

 

В работе УП есть свои слабые места, например: пониженная активность и 

заинтересованность некоторых членов УП, возможно из-за того, что многие члены УП 

сдают экзамены в этом году. Нужно сказать, что в этом году особенно заметно обновление  

состава УП: ребят из 6-7 классов становится больше,  9-10, 11 классы. Если анализировать 

наличие представителей разных классов в УП, то, к сожалению, на данный момент 

отсутствуют ученики из 7В, 8С, (9С, 9Д представители есть в списках, но фактически не 



включены в работу. В конце года подключился Павел Кинксепп (9С)). То же самое можно 

сказать про 10А (1 представитель).  В списке УП числится 34 ученика, но фактически 

активными можно считать половину состава. Отчасти эта ситуация сложилась из – за того, 

что 12 членов УП – нынешние выпускники. Предстоящие экзамены не позволяли ребятам 

тратить много времени на общественную деятельность. Наиболее активными  в этом 

полугодии можно назвать ребят из 7С, 11А, 7А, 6В классов.   

В будущем году будут перевыборы в УП на 2016 – 2017 год. При выборе в классе 

кандидатов для работы в УП просим классных руководителей 7С, 7А, 6В классов учесть 

факт активности их представителей. 

Иногда  возникали проблемы в работе по сотрудничеству с учителями: не вся 

информация, отправляемая учителям по почте, доходила до учеников (не ставили в е-

кооль, не передавали устно), что сказывалось на массовости мероприятий. С другой 

стороны, очень многие учителя  охотно поддерживали мероприятия УП, разрешая 

проводить  тематические уроки в рамках мероприятий (начальная школа) 

Также хотелось бы отметить вопрос  школьного радио. Так как колонки в школе 

настроены неравномерно (где-то тихо, где-то очень громко), радио – выпуски были  

только по случаю проведения тематических мероприятий.  Считаем, что нужна помощь 

инфотехнолога в вопросах регулировки уровня громкости. 

 Особая благодарность за поддержку и помощь в реализации мероприятий администрации 

НСГ, лично Н. Варакиной, Сергею Тарасевичу,  Александру Мищенко, всем педагогам, 

кто сотрудничал с УП и заведующей по хозяйственной части Е. Лучезарной.  
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